
《３学期始業式の持ち物》 

☆印のついているものはコメントや押印をお願いします。 

☆通知表      

☆冬休みわくわくプログラム 

□５教科テキスト    □新年の抱負作文 

□自主学習ノート □内履き □はし 

□白帽   □運動着  □立志式用色紙 

□歯ブラシ・コップ  □私の一週間 

□筆記用具（鉛筆，消しゴム，定規） 

□給食袋（該当する人） 
 

２月３日（土）は親子進

路学習会・立志式・親子行事で

す。詳しい要項は新学期早々に

配布いたしますが、皆様どうぞ

ご予定ください。 

                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 今日は２学期終業式。運動会に始まり、修学旅行、合唱コンクール、生徒会役員選挙･･････。

ほんの４ヶ月前なのに、もう何年もたったような気がしませんか。それだけみっしりと充実し

た２学期だったということです。裏面の縁さんの作文にもあるように、行事をとおして大きく

成長した学期だったと感じています。 

  

◎ 行事に主体的に取り組むことが出来ました。その中で、自分から動こうとする力や

周りに働きかける力をつけ、協力してやり遂げる喜びを味わうことが出来ました。  

◎ 授業や当番活動に一生懸命取り組むことが、自然で当たり前になりつつあります。 

◎ 生徒会役員選挙や部活動を通して、３年生になる心構えができつつあります。悩み

も出てくるでしょうが、成長するために必要な試練でもあると考えています。 

● 「家庭学習」や「自分の仕事を最後までやりきる」という点で課題が残ります。ど

ちらも、自分の弱さや怠け心に勝つ、つまり「自律」の部分です。 

 

他にもたくさんの成長があります。けれども、これはあくまでも全体の成長です。個人に目

を向けたりした時は、別の成長や課題が見えてくるはずです。２学期の成長をしっかりと振り

返り、２０２４年につなげましょう。来年は受験生になる年です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日は、生徒総会の後、生徒会役員の引継ぎ会と進路激励会が行われました。２年生の公式

デビューです。バトンはいよいよ渡されました。先週の金曜日に行われたリーダー研修会で、

校長先生が「リーダーになる君たちに期待すること」という講話をしてくださいました。役に

ついたから、上級生になったからリーダーになったわけではありません。皆さんは、これから

立派なリーダーになっていくのです。チーム２年生、頑張りましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第２学年通信 ＮＯ．３４ 

 Ｒ５．１２．２６（火） 

文責 : 八木 千佳 

≪平 均≫ ９1.1 点    ≪合格率≫ 87％ 

≪満点者≫ 18 名 

朝倉心さん、安部夏芽さん、伊藤夢唯さん、井上栞里さん、小浦七星さん、 

尾形実莉さん、木村醍也さん、木村友奏さん、佐藤由和さん、志田佳月さん、 

須貝縁さん、鈴木日向多さん、手塚結人さん、冨永怜杏さん、長岡采葉さん、 

舟山由華さん、横澤湊子さん、渡部萌百香さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期を振り返って        須貝 縁さん 

 

僕たち２年生が２学期で成長したことは、「しっかりと責任を持つ」ということ

です。今学期は、２年生全員が自分の一つ一つの行動に責任を持って活動をしなく

てはならない学期でした。 

運動会で、学年リーダーや、応援団、副組頭など組の先頭に立ち、組全体を引っ

張っていった人。修学旅行で、充実した旅行が出来るように企画を立てた人。班長

として、班をまとめあげ、思い出に残る楽しい旅行を創り上げた人。合唱コンクー

ルで、クラス全体の気持ちを一つにし、最高の合唱を作った人たち。選挙運動で、

この学校をよくするために立候補し、全校生に自分の考えをアピールした人。責任

者として、立候補者を一生懸命支えた人。このように、多くの２年生が自分から前

に立ち、活動を行ってきました。 

僕たち２年生は、みんながみんなリーダーを経験したことがあるわけではありま

せん。今学期で初めてリーダーを体験した人ももちろんいました。誰かの前に立つ

には責任が伴います。今学期、２年生のほとんど全員が、リーダーとして活動する

機会を得たことで、僕たちは責任の重さや、みんなをまとめることの難しさを体験

し、大きく成長できたのだと思います。 

ですが課題もあります。最近ボランティア活動でやっていた募金活動への２年生

の参加率が全員ではありませんでした。この成長を一時のものにせず、続けられる

ように、３学期からは頑張っていきたいと思います。 

僕たち２年生は、来年、３年生としてこの学校を引っ張っていかなくてはなりま

せん。２学期は、その一歩を踏み出すためのいい学期だったと思います。 

この２学期で成長できたことを無駄にせずに、しっかりと継続させていきたいと

思います。 

卯年から辰年へ 

「２学期絶対やりきること」 

やりきることができましたか？ 


